

女性リーダー屋外研修会

迫力あるイルカショーに思わず拍手!



5月9日、20名が参加。

「屋外研修会、今回はどこに行こう?」「もう行くところはないなあ」「去年は植物園に行ったし」「それでは水族館はどう?」「そうね、ずいぶん前に子どもを連れて行ったきりだし」「室内だから、雨は気にしなくていいし、清涼感がある」、そこで名古屋港水族館に決定。

地下鉄「名古屋港」下車、少し歩いてガーデンふ頭に。南極観測船ふじや名古屋港ポートビル、名古屋海洋博物館が並ぶなか、名古屋港水族館に到着。水族館はまったく思いたせない。階段を上り、2階から入館。館内は広い。帰りに皆さん無事に集合できるか、心配。入館すると、クジラやイルカなどの大型鯨類の模型や骨格が展示。間近で見ると大きくて迫力があ

る。昔あった日本や世界の魚類が展示された水槽があったのにない。ペンギンやカメの水槽もない? しばらく歩くと、これ

までの小ぶりの魚類を展示する水族館は南館として存続していることが判明。久しぶりに来館したので、あまりの変わりように驚き。

北館の3階ではイルカショー。高速の泳ぎ、息の合った高いジャンプ、陸に上がり、よちよち歩く姿に皆さん拍手。素晴らしいショーに十分満足した。

その後は懇親会。早くお互いを知り、情報交換を密にするため5月に行っている。ただ、今年は一斉改選の年。新規の方が多く、研修会開催のことが十分伝わっておらず参加者が少なかったことが反省点である。

私たちは、名古屋市老人クラブ連合会の活動を応援しています